
2020年 11月の利用者アンケート 
 

利用者の声     ふれあい館の回答 

 

コロナ対策等での対応ありがとうございました。事前指導も

できましたし，当日も安心して活動することができました。 

（小学校引率者） 

ご利用いただきありがとうございました。マニュアルを作成

して対応にご協力いただいていますが，大食堂での効率的な

動線等について多少の変更が必要と考えています。お皆様の

声を聞きながら次年度に向けて整えていきたいと考えていま

す。 

 

 

提出書類の多さに外国人の教師は驚いていました。持ち込み

申請など“なぜここまでこまかくしらせなければならないの

か”と疑に思ったようです。 

（学校引率者） 

アレルギー対応等で持ち込みを必要とする際，事故防止のた

めに記入項目が多くなっています。多くの方々からご意見を

伺いながら簡略化に努めてまいります。 

 

 

室内に虫が多く，児童同士でトラブルに発展することがあり

ました。仕方ないこともあるかと思いますがませんが，工夫等

あれば検討していただきたい。 

（小学校引率者） 

ご利用いただきありがとうございました。この時期円筒のた

めに外窓付近に虫が集まります。そのために網戸は開けない

ようにオリエンテーション等でお願いしています。ご協力を

お願いします。 

 

たくさんのご意見をお寄せいただき，ありがとうございました。 

２０２０年 12月 

泉岳自然ふれあい館 


